

# WNI

## Deklarasi DPP Ormas Perpam Dukung Eroy Bavik Habibi Menuju Parlemen Lebak 2024

Farid Padlani - [LEBAK.WNI.OR.ID](http://LEBAK.WNI.OR.ID)

Jan 22, 2024 - 13:05



**Lebak.PublikBanten id.Rangkasbitung** - Ketua Umum Dewan Pimpinan Pusat Organisasi Masyarakat Perisai Pembela Aspirasi Masyarakat ( DPP Ormas Perpam ) H. Ade Imanudin, SH beserta puluhan pejabat tinggi di Perpam Mendatangi kediaman Wakil Ketua Umum Eroy Bavik Habibi, SH di Desa Datar Cae, Kecamatan Cirinten, Kabupaten Lebak, Banten. Pada Minggu, (21/01/2024).

Kedatangan Ketua Umum DPP Ormas Perpam bersama para petinggi yang didampingi jajarannya bertujuan untuk memberikan support dan dukungan penuh kepada Eroy Bavik Habibi yang diketahui saat ini mencalonkan diri sebagai Calon Legislatif DPRD Kabupaten Lebak Periode 2024-2029 di wilayah Dapil III meliputi

Kecamatan Cimarga, Lewidamar, Bojongmanik, Cirinten, Muncang, dan Sobang.

Dalam kesempatan itu, H. Ade Imanudin juga mengintruksikan kepada seluruh jajaran petinggi di DPP agar bersama-sama berjuang dan memberikan support dukungan penuh untuk mengantarkan wakil ketua umum DPP Ormas Perpam Eroy Bavik Habibi Menuju Parlemen di Lebak periode 2024-2029.

" Mari kita bersama sama mendukung keluarga kita untuk duduk di kursi lembaga parlemen kabupaten Lebak, meskipun dari kita ada yang bukan pemilih untuk bisa mengajak sanak keluarga, kerabat serta kawan kawan lain yang ada di wilayah Dapil III kabupaten Lebak " Kata H. Ade Imanudin dalam forum silaturahmi tersebut.

Ketua Bidang Kaderisasi DPP Ormas Perpam Arwan, S.Pd., M.Si yang juga turut hadir mengatakan, Eroy Bavik merupakan aset Organisasi yang perlu didukung secara serius, menurutnya sebagai keluarga jangan sampai Eroy Bavik berkreasi pada tubuhnya sendiri tanpa dukungan dari Ormas Perpam.

"Waketum DPP PERPAM (Eroy Bavik) ini adalah Aset Organisasi yang perlu didukung secara serius, tak boleh kemudian Kita memberikan ruang kreasi pada tubuhnya sendiri tanpa dukungan dari Kita. " Ujar Arwan

" Eroy Bavik selangkah lebih maju dibandingkan kita, karena Ia mampu lolos sebagai DCT di Pileg 2024 artinya Ia miliki mental untuk menjadi pribadi yang mau meleburkan diri sebagai wakil rakyat. Jika kita semua bersatu bukan tidak mungkin Beliau akan terpilih dan dilantik menjadi anggota DPRD Lebak Periode 2024 2029" kata Tokoh Politik di Banten tersebut.

( Tim media\*Red)